



Brauchen wir heute noch Eliten?

In ungezwungener Atmosphäre debattieren Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik, Gesellschaft und Kultur aktuelle politische Themen mit Walliser Bezug. Dabei stehen grosszügiges Denken und Erkenntnisgewinn im Vordergrund.

Die Kaminfeuergespräche sind der Ort, an dem die richtigen und wichtigen Debatten im Oberwallis geführt werden!

Mediathek Wallis – Brig

Donnerstag 17. Januar 2019
19.30 - 20.30 Uhr / Mediathek UG



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais brig wallis



Stand heute: Klimawandel, digitaler Graben, soziale Ungleichheit, Migration. Populisten auf dem Vormarsch. Die Demokratie in Gefahr. Die traditionelle Führungsriege wankt.

Es stellen sich gewichtige Fragen:

Sind wir ohne Elite führungslos?

Kann es die Masse richten?

Brauchen wir eine neue Elite?

Wer und wie soll Elite sein?

Wer ist im Wallis Elite?

Es diskutieren:

Katja Gentinetta, politische Philosophin & Publizistin

Laura Kronig, Ökonomin & Historikerin, Stadträtin Brig-Glis

Hermann Anthamatten, Autor & Regisseur

Unter der Leitung von:

Mathias Gsponer, Historiker & Public Affairs Manager

Mediathek Wallis – Brig

Schlossstrasse 30, 3900 Brig

Tel. 027 607 15 00

mw-brig-kulturvermittlung@admin.vs.ch

www.mediathek.ch



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais brig wallis